

安全ご住まい佐谷区に

佐谷区（国崎猛区長）の役員と区民たちが、防犯パトロール隊を編成して区内の防犯パトロールを行なっています。

これは、自分たちが住む佐谷区内を安全で住みやすい地域にするために、昨年の5月から取り組んでいるものです。パトロール隊員は、役員と区民たち約50人を4班に分け交代で、犯罪が発生しやすい火曜日から金曜日の夜に巡回を行なっています。



行なっています。また、巡回や不審者への対応方法については、青少年指導員から指導を受けました。

巡回は、黄色い「佐谷区防犯パトロール隊」のシールを付けた車と、腕章を付けた約10人の隊員が懐中電灯を片手に行います。住宅地や各集会所、会社、公園などを巡回して不審者や放置自転車、街灯の故障などの確認を行ないます。また、必要な場合には関係機関と連絡を取ります。

江口くんめざせ全国魔王！

「将棋の甲子園」といわれる全国高校竜王戦などで、江口由昭くん（旭ヶ丘区・17歳）が活躍しています。



江口くんは、香住丘高校2年生で須恵東中学校の卒業生です。将棋との出会いは小学3年生の時でした。始めたとたんに、みるみる強くなりました。今では、アマチュア5段の腕前で、全国大会などでも名が知られています。攻め得意とし、50手先まで読んだ対戦を行ないます。昨年開催



このがんばりに、同中学の今泉靖親校長を会長にした「江口由昭を励ます会」も発足することとなりました。これらの報告のため、1月25日に江口くんや同会長たちが中嶋町長を訪問しました。

江口くんは「普通、将棋ができる人は数学が得意といわれるのでですが、私は苦手でいつも周りの人からめずらしがられます。福祉セ



ガールズ白熱！

ガールズフェスタが2月6日（日）に須恵中学校体育館において開催されました。競技種目は去年に引き続き3人制のファミリーバドミントンで、町内在住の小学生女子154人、33チームが参加して行われました。

このがんばりに、同中学の今泉靖親校長を会長にした「江口由昭を励ます会」も発足することとなりました。これらの報告のため、1月25日に江口くんや同会長たちが中嶋町長を訪問しました。

江口くんは「普通、将棋ができる人は数学が得意といわれるのでですが、私は苦手でいつも周りの人からめずらしがられます。福祉セ

須恵町消防団が表彰旗を受章

須恵町消防団が、2月10日（木）東京都港区二ツショーホールにおいて行われた第57回日本消防協会定例表彰式で、表彰旗を受章しました。

この表彰旗は、消防活動各般にわたり顕著な功績をおさめた消防団にのみ授与される旗で、今年は全国で43団のみの受章となりました。

この報告に、吉松団長たちが中嶋町長を訪問し、表彰旗を手渡しました。吉松団長は、「厳肅な式典で心引き締まる思いでした」と話されていました。

した試合を開催していました。一方コート外では、保護者や各区役員のたくさんの声援が飛び交い、会場は大変盛り上がっていました。

▼大会結果（上位3チームのみ）

優勝	佐谷A
準優勝	乙植木B
3位	上須恵B

福岡県指定文化財 十一面觀世音菩薩立像 御開帳

1年に1度の、県指定文化財「十一面觀世音菩薩立像」

の御開帳が行われます。
この菩薩像が安置されてい

る左谷山建正寺は、延暦23（840）年に伝教大師が開基したとされています。当時は、地元の方々による昼食のお接待や子ども会の花祭り、奉納相撲などが行われます。また、お堂横のしだれ桜も見ごろになります。

みなさまお誘いあわせの上おこしください。

▼日時 4月3日（日）9時～16時
▼場所 佐谷神社（建正寺）
佐谷神社（建正寺）



商工つつじまつりを開催します！

みなさまお待たせいたしました。4月29日（みどりの日）は、恒例の商工つつじまつりが開催されます。若杉山の麓、皿山公園一帯に咲きほころぶ3万本のつつじの中で、楽しいイベントやゲーム、大抽選会などが行われます。

また、須恵町商工会では、このまつりに参加していただけるパフォーマンス出場者とバザー（会員限定）、フリーマーケット出店者を大募集します。たくさんのご応募をお待ちしています。

●申込み・問合せ先 須恵町商工会
☎ 932-6700